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森 住　　等
和 田 勝 美
栗 原 良 幸
畑 中 雄 太
建 部 卓 也

2021～2022　国際ロータリー会長　シャカール・メータ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊事業所開設
　中和信治君（30日）

＊会員誕生日
　本多正彦君（30日）
　髙橋伸一郎君（31日）

＊配偶者誕生日
　相田　洋君
　（睦美夫人30日）

＊入会記念日
　本多正彦君（S62.1.27）

第2961回例会（1月18日）☆司会　中和信治 副SAA

今日の例会（2022年 1月25日）

「クラブフォーラム　ロータリーと奉仕」
担当：クラブ研修リーダー副委員長 柳田純昭君

次回の例会（2022年 2月1日）

「国際奉仕とは」
担当：国際奉仕委員長 前田賢一君

点鐘　…森住　等会長

斉唱　…君が代・厚木 RC の歌

ゲスト紹介

郝　紅竹さん（米山奨学生）

会長報告

◎ガバナー事務所　より
・2024-2025年度ガバナーノミニー　確定宣言
・友事務所　年末年始業務と1月のコロナ対策のお

知らせ
・新会員の集いアンケート結果のご報告
・2021-22年度国際奉仕委員長会議のお知らせと

アンケート調査のお願い
・日本事務局「年末年始休業」と「在宅勤務継続」の

お知らせ
・下半期　人頭分担金／比例人頭分担　送金のお

願い
・1月ロータリーレート　1ドル＝115円
・クラブフューチャービジョンセミナー　報告書

の送付

◎ロータリー米山記念奨学会　より
・2021-22年度 下期普通寄付金のお願い
・ハイライトよねやま　２６２号

幹事報告

◎例会変更
・座間ＲＣ

1月19日（水）　点鐘12：30　ｚｏｏｍ例会
・大和中ＲＣ

1月27日（木）→2/5（日）移動例会に振替（※）
2月 3日（木）　夜間移動例会
2月10日（木）　取止め例会　祝日週につき
2月24日（木）　取止め例会　祝日週につき

委員会報告

◎雑誌・広報・年史委員会（会田委員長）
ロータリーの友1月号紹介

◎ゴルフ同好会（石村委員長）
ゴルフコンペ（1/19）中止

スマイル

荻野洋一様（厚木県央RC）
みなさま大変お世話になります。本日より例会のお
食事でお手伝させていただきたく、丸花の荻野です。
コロナの影響で、例会実施も大変な中、がんばってお
手伝いさせていただきます。よろしくお願い致しま
す。叔父の小林透が大変お世話になっており、ありが
とうございます。本日は仕事で、こちらの例会に顔を
出せずスマイルでごあいさつ致します。申し訳あり
ません。

森住　等会長・栗原良幸幹事
明けましておめでとうございます。今年も宜しくお
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願い申し上げます。コロナ感染症の再拡大で先週の
4RC賀詞交歓会が中止となりました。残念です。今年
初めての例会ですが、感染症の拡大状況を踏まえ、例
会を進めてまいります。本日のクラブ協議会どうぞ
宜しくお願いします。

壽永純昭君
所用の為、早目のスピーチをお願い致しました。本年
もよろしくお願いします。

柳田純昭君
新年早々、事業所開設が当日賞となりお祝いを有難
うございました。会社を譲渡し引退して4年が過ぎ、
お祝いを頂き恐縮です。本年もどうぞ宜しく。

小林　透君
甥が経営する会社からのお弁当の注文をありがとう
ございます。今後ともよろしくお願いします。

前田賢一君
本年もよろしくお願い致します。
黒栁告芳君
明けましておめでとうございます。本年も宜しくお
願い致します。
会田義明君
明けましておめでとうございます。本年もよろしく
お願い致します。また、本日は入会記念のお祝いあり
がとうございました。

常磐重雄君
年末のクリスマス例会で入会記念を頂きましたが、
スマイルし忘れていたので、おくれてスマイルして
おきます。明けましておめでとうございます。本年も
よろしくお願いします。

滝澤　勇君
入会祝をありがとうございました。

栗原良幸君
年明け早々、腰痛から坐骨神経痛となり、歩行困難と
なりました。今は少し良くなりましたがしばらくは
ご迷惑をおかけします。ご容赦下さい。前島さん、昨
日の会長・幹事会 代理出席いただきありがとうご
ざいました。

畑中雄太君
本年も宜しくお願い致します。健康第一です。私自身
が一番気を付けないと！！血圧高いので…。

中和信治君
誕生日お祝ありがとうございます。年男です。

金井良雄君
あけましておめでとうございます。本年もよろしく
お願いいたします。

財津高広君
昨年末はご迷惑をおかけ致しました。本年は皆さん
と交流を深め、良い活動をしたいと思います。宜しく
お願い致します。

今日のお花

山茶花（森住　等会長）
さくら草（滝澤　勇君）

例会「クラブ協議会」

担当：森住　等会長

【クラブ管理運営委員会】　総括委員長 小林　透君
・SAA　・クラブ財政　・スマイル出席プログラム　・親睦活動
各委員会、委員長、委員の皆様にはコロナ禍の中計画どおりに活動が出

来ていませんが、皆様のご協力で社会状況を見極めた例会内容となって
おります。今後も会員皆様のご理解とご協力をお願い致します。



DIC545

【クラブ広報委員会】　総括委員長 会田義明君
今年度の活動を開始して半年が経ちました。
広報委員会の行動目標として第2780地区のビジョンに基づき「地域社

会のニーズをとらえ、地域社会にインパクトをもたらし、多様な人々との
出会いとつながりを活かして、良い奉仕を実践するために積極的に行動
します。」という指針の下、主な広報の対象について　１、地域社会への広
報　2、他クラブロータリアンへの広報　3、自クラブ内への広報の３つを
掲げさせていただきスタートしましたが、新型コロナウイルス感染症拡
大の影響により対外的な活動はほぼ実施することが出来ませんでした。

そんな中ではありますが、クラブ会報・IT委員会では建部委員長を中
心として事業計画書に掲げてあります内容について順調に遂行していた
だいています。また、雑誌・広報・年史委員会では対外的な活動は制限さ
れてしまっていますが、ロータリアンの三大義務の一つであります「ロー
タリーの友」を読むことについては、委員長が第一例会で「ロータリーの
友」を読んでいただくことの大切さを知ってもらう為に見どころを紹介
させていただいています。

今後については、コロナの感染拡大状況により活動が限られてしまう
とは思いますが、出来る限りの工夫をして活動して参りたいと思います。

【会員増強委員会】　総括委員長 黄金井康巳君（代読 栗原良幸君）
会員増強委員会ですが、コロナ禍で会員増強のお声掛けをするのが大

変に厳しいと思います。今年度は未だに増強実績がゼロです。
また、コロナ禍で奉仕活動も十分に行えず、公共イメージでロータリー

活動を地域に紹介することが出来ていません。
まだ半年ございますので、難波増強委員長さんの指示の下に、会員全員

で皆様方の人脈も活用しながら、会員増強を図って参りたいと思います。
引き続いての、会員皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

【奉仕プロジェクト委員会】　総括委員長 壽永純昭君
例会は人生の道場

「Enter to learn,go forth Serve」（入りて学び　出て奉仕せよ）

入りて学び 出て奉仕せよ

例　会 例会場内活動 例会場外での活動の実施

活　動 会員相互
個人活動

（社会貢献）

行　動
理想の研鑚・自己改善
事業上の発送の転換

奉仕の実践

五大奉仕
クラブ奉仕
（親睦）

職奉・社会奉・国奉・青奉
（クラブ奉仕プロジェクト）

出　席 時計の歯車の一つ（一人）
ロータリーという時計

（団体）

会　社 総務・厚生 営業・製作

「世界は常に変化している。ロータリーはこの世界とともに変化して成
長指定鐘が鳴らない。ロータリーの物語は、幾度も書きかえねばならな
い。」　ポール・Ｐ・ハリス

コロナ渦の今だからこそ、会員各自のロータリーの「奉仕」について「例
会出席」について深く考えてみましょう！
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出席報告　＜会員41名、出席対象37名＞

12 月 14 日例会　　確定出席率 78.38％ 1 月 18 日例会　　出席 29 名　欠席 8 名　出席率 78.38％
＜事後メイク＞
　建部卓也君（12月15日／厚木中RC）

＜欠席＞
　相田　洋君・今井銀河君・髙橋　宏君・藤原純一君
　米山尚登君・黄金井陽介君・髙橋伸一郎君・早嵜慶一郎君

【ロータリー財団委員会】　総括委員長 西嶌洋一君
ロータリー財団は「世界で良いことをしよう」との理念のもと、1917年

財団創始者アーチ・C・フランクの「ロータリーを不滅なものに」という
設立意義を持って世界の平和に貢献するという趣旨で作られました。

従って財団支援者の自発的寄付のみによって支えられています。今年
度半期が経過しました。ロータリー財団と米山奨学の年次目標の達成の
寄付額はそれぞれ大口寄付の方がおられましたので、目標額にはほぼ達
成しておりますが、お忘れの方もおられますので会員皆様のご理解とご
協力をお願い致します。


